



Donald Trump falta al respeto a la nación: Monreal



El diputado morenista, **Ricardo Monreal**, reflexionó ante el estilo que maneja el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, por las acusaciones que hizo al país, ya que falta al respeto a la nación y no presenta pruebas.

“Es una narrativa política el que utiliza el señor Trump, es un estilo el que maneja, **le falta al respeto a la nación**, no exhibe pruebas, simplemente dichos aventurados y falsos, eso me parece muy grave”. expresó.

Monreal aseguró que la presidenta respondió con prudencia, pero el líder del grupo parlamentario de Morena, **no admite las faltas de respeto ni los calificativos**.



“Creo que se equivoca, el tiempo no lo dirá y nosotros vamos a mantener una actitud de cuidado y de respaldo a nuestra presidenta”, manifestó.

Asimismo, el Presidente de la **Junta de la Coordinación Política de la Cámara de Diputados**, describió como prudente y cuidadosa la actuación de la presidenta previo a la llamada con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump.

Además, que no pueden mantenerse los aranceles en el país y la presidenta, **Claudia Sheinbaum** está redactando y revisando la respuesta recíproca, en el caso que se mantengan los aranceles.

“La presidenta Claudia, su liderazgo será fortalecido por los mexicanos conscientes de una realidad y **haremos escudo contra la hostilidad del presidente Donald Trump**”, aseveró Monreal. Vamos a respaldar las acciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, vamos a acudir diputados y diputadas con ella el próximo domingo”, dijo.

Preparan asistencia para mitin del domingo

Ricardo Monreal dijo que no hay instrucciones dentro del grupo parlamentario para la movilización de simpatizantes al **Zócalo capitalino** en apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Si un diputado o una diputada quiere invitar a alguien, lo puede hacer, **no hay instrucciones para ningún tipo de movilizaciones** por parte nuestra, coordinación siempre existe, por ejemplo, el grupo parlamentario sí tendrá ese día unos vehículos aquí afuera para irnos todos juntos y llegar juntos”, afirmó.

“Eso quedó en la santa sepultura, el acarreo está en el sepulcro donde nunca debió haber salido”, subrayó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



6/3/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

<https://24-horas.mx/mexico/donald-trump-falta-al-respeto-a-la-nacion-monreal/>